

PBRO. LIC. Elías Rafael Soto Córdoba

INFORMACIÓN PERSONAL

Nombre:

Elías Rafael Soto Córdoba



Fecha de Nacimiento:

Hijo de Elías Soto González y de Yolanda Córdoba Morales.
Nací el 10 de diciembre de 1966.

Lugar de Nacimiento:

Xico, Veracruz, Ver., MÉXICO.

Dirección (actual)

Parroquia Nuestra Señora de Fátima
C/ Venustiano Carranza No. 9
Col. Vicente Guerrero, C.P. 91270
PEROTE, Veracruz. México.
Teléfono 28 2825-2469.

EDUCACIÓN. MINISTERIO Y SERVICIOS

Estudí la primaria y la secundaria en mi tierra natal, en Xico, Ver.

El propedéutico, la filosofía y la teología los cursé en el Seminario Mayor de Xalapa en sus sedes de Teziutlán, Veracruz y Xalapa.

Me ordené diácono el 20 de diciembre de 1991. Siendo alumno de IV de Teología por Don Sergio Obeso Rivera.

PBRO. LIC. Elías Rafael Soto Córdoba

Él mismo me ordenó presbítero el 4 de abril de 1992 siendo aún alumno.

Mis cuatro primeros años (1992-1996) fui formador del Seminario.

De 1996 a 1999 estudié Derecho Canónico y Jurisprudencia en la Pontificia Universidad Gregoriana en Roma, Italia.

A mi regreso, desde 1999 hasta agosto de 2019 fui Vicario Judicial Adjunto en nuestro V. Tribunal Interdiocesano de Xalapa.

Al mismo tiempo fui rector de la Iglesia de la Sagrada Familia de Xalapa, Ver., (seis años), párroco de la misma Iglesia (seis años), párroco de San Pedro Apóstol de Xalapa, Ver., (cinco años).

Desde el 14 de enero de 2020, párroco de Nuestra Señora de Fátima de Perote, Ver. A su vez fui maestro del seminario cuatro años siendo alumno, cuatro años siendo sacerdote y después de Roma 20 años enseñando Derecho Canónico.

Como miembro del Tribunal me tocó juzgar en muchas causas de nulidad de matrimonio. Fui juez delegado en el Proceso Super Miro en orden a la canonización del entonces Beato Rafael Guízar Valencia; juez delegado en el Proceso Informativo Diocesano sobre la vida, virtudes y fama de santidad del V.S.D. Juan Manuel Martín del Campo.

Fui decano y miembro del Consejo Presbiteral durante un trienio, siendo párroco de la Sagrada Familia.

He participado en los cursos anuales de la ASOMEXCAN y en los Coloquios que organiza la Pontificia Universidad Gregoriana.

Septiembre 2023.